

GRANADA

Los vecinos piden más refuerzo de transporte para acceder al PTS

● Vamos Granada reclamará en el pleno municipal que se reconozcan los problemas de movilidad por la fusión hospitalaria

R. G. GRANADA

Mientras se define el futuro diseño de los hospitales de Granada, los centros sanitarios siguen funcionando y por su especialización generan la movilidad de un mayor número de personas para acudir diariamente a una consulta, una prueba o simplemente de visita a un paciente o familiar. Y los granadinos siguen reclamando mejoras en el transporte público para garantizar la movilidad, sobre to-

Firmas en change.org por dos hospitales

El médico Jesús Candel registró ayer en Change.org una petición dirigida a la presidencia del Parlamento Andaluz con la que busca recoger firmas para "recuperar nuestros dos hospitales completos, el Nuevo Clínico San Cecilio con su proyecto de traslado original y el Hospital Virgen de las Nieves, integrales, completos, finalistas y seguros, con servicios de carteras diferenciadas como mínimo lo que teníamos antes de la fusión hospitalaria en cada hospital". Ya lleva más de 13.000 firmas.

Y EN ESTO LLEGÓ CANDEL...

Opinión

ANTONIO HIGUERAS

Jefe de servicio del SAS y profesor titular de la UGR

No tengo ninguna simpatía por el actual régimen político cubano, pero sí por sus orígenes poniendo freno a las injusticias que le precedieron. En esa dirección, la mítica canción *Y en esto llegó Fidel* de Carlos Puebla, me evoca en su letra la convulsiva situación sanitaria en la que nos han sumido los sesudos dirigentes sanitarios. No llevan nada más que casi cuatro décadas de permanencia de puesto para engendrar semejante dis-

late hospitalario. La canción en cuestión, con una letra sin desperdicio analógico, repite en su estribillo: "Se acabó la diversión, llegó el Comandante y mandó a parar". Pues eso, que un enorme contingente de población, de una ciudad pasiva donde la había, que perdía batallas de puerto; metro; AVE, liderazgo cultural, industrial; agrícola y unos pocos más, ha tenido la fortuna de plantarse y seguir al Dr. Candel, que ha mandado a parar!

Ante esta situación, los vecinos reclaman al Ayuntamiento un mayor refuerzo para mejorar los accesos. Esto es lo que va a canalizar Vamos, Granada, en el próximo pleno municipal, donde se pedirá un reconocimiento de los problemas de movilidad derivados por la fusión hospitalaria y un refuerzo del transporte público para solucionarlo.

La petición forma parte de una nueva iniciativa de participación del grupo municipal por la que cada mes una de sus iniciativas será decidida y presentada por sus representantes en las Juntas de Distrito. "A partir de ahora todos los meses una de las iniciativas que como grupo podemos llevar al pleno del Ayuntamiento será decidida y presentada por nuestros representantes en las Juntas de Distrito. También propondremos que se puedan defender las iniciativas de los barrios por los propios interesados", explicó el portavoz del grupo municipal, Marta Gutiérrez. "Creemos que la participación ciudadana, especialmente desde los barrios, tiene que ser una prioridad en este Ayuntamiento".

El caos organizativo sanitario es la punta de un iceberg cargado de despropósitos; nepotismos y progresivas maldades cometidas en nuestro Sistema Sanitario Público andaluz. No en vano le han acuñado el merecido eslogan de Joya de la corona,

calificativo que comparto, si éste sistema que bien conozco y que no es la primera vez que denuncio, es una de las joyas del despilfarro; de la supresión de todo tipo de carrera profesional, que no sea la partidista o fiel comparsa; de gastos de obras y remodelaciones, que vaya usted a saber las ramificaciones de tanto presupuesto desagregado para eludir visibilidad; de tanta subasta de medicamentos de dudosa calidad; de objetivos falsi-



La petición busca reducir los transbordos y mejorar la accesibilidad.

Esta primera iniciativa, realizada a instancia de los representantes de Vamos, Granada en las juntas municipales de Albaicín, Beiro, Centro y Ronda, fue presentada ayer por la representante de Centro, Leticia Sánchez. En la misma se insta al equipo de Gobierno "a que haga un reconocimiento público de los problemas de movilidad producidos por la fusión hospitalaria", a que "refuerce y modifique provisionalmente", hasta que se

sepa el nuevo mapa tras la negociación abierta, los servicios de transporte público en todos los aspectos que sean necesarios, "para que todos los distritos de la ciudad tengan acceso directo y sin transbordo a las instalaciones del PTS y Virgen de las Nieves". Además, que se "reclame la financiación necesaria para llevar a cabo dichas modificaciones y refuerzos a la Junta de Andalucía, como responsable directo de los problemas generados".

El Consejo Social de la UGR falla sus premios de 2016

R. G. GRANADA

El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Granada falló ayer los premios correspondientes a la convocatoria de 2016. En la categoría de jóvenes investigadores se reconocerá la trayectoria de Claudio Hernández Burgos (Departamento de Historia Contemporánea) y de Víctor Sebastián Carriel Araya (Departamento de Histología). El premio a los Departamentos, Institutos Universitarios y Grupos de Investigación de la UGR que se distinguen especialmente en contratar investigación o actividades con Empresas e Instituciones ha sido para el grupo "Comunicación intercelular", dirigido por el Doctor Dario Acuña Castroviejo. También se premiará al Máster oficial de la UGR en Estadística Aplicada en la categoría de actividad formativa impartida en modalidad on-line.

El premio a las empresas e instituciones que contratan investigación o actividades de la UGR ha recaído en Seven Solutions, S.L.; y el galardón a empresas que se distinguen especialmente en actuaciones en ámbitos sociales o de buenas prácticas ha sido este año para Covirán.

El acto de entrega de los Premios se celebrará en el primer trimestre de 2017. Los Premios del Consejo Social comenzaron su andadura en 2002 para hacer extensivo el potencial de la UGR en generación y transferencia de conocimiento.

El caos organizativo sanitario es la punta de un iceberg cargado de despropósitos

ficados; de nombres de nuevo cuño como directores de Unidad de Gestión para poner vasallos de sombrero digital sobre todas las cabezas de categorías profesionales previas; de precariedades laborales para mayor vulnerabilidad del personal; de repesalias a las discapacidades y de premios a los genuflexos; de urgencias tercermundistas; de manipulaciones en lista de espera; de condenas por acoso laboral pagada con fondos públicos e impunidad de los autores; de direcciones médicas aferradas al sillón que no debieron merecer; de dilataciones de años en convocatorias de oposiciones; de ser los más bajos en presupuestos sanitarios en comunidades autónomas; de explotar sectores de enfermería con ausencia de

coberturas; de obtener mano de obra barata con estresados residentes... y de haber acabado con buena parte de la motivación de unos de los sectores profesionales que acceden con el mayor grado de la misma, como puedo ver en mis aulas.

Por eso, y no por los motivos de Fidel, ha llegado el Dr. Candel, persona y personaje que muestra una valentía y honradez desconocida hasta ahora en la vida de un sexagenario, y con un lenguaje llano, desprovisto de las muletillas de 'escuelandaluzadesaludpública', ha motivado al pueblo junto al juicio casi entumecido de los profesionales, y ha mandado parar! La historia le honrará con su memoria. Hasta siempre Spiriman.